

Adian Napitupulu Klaim Safari Politik Ketum Parpol Hal Biasa



Realitarakyat.com – Adian Napitupulu selaku Wakil Koordinator Tim Pemenangan Ganjar Pranowo pada Pilpres 2024 mengatakan safari politik yang dilakukan para ketua umum partai politik merupakan hal biasa asalkan tujuannya untuk kebaikan bangsa.

“Kemarin partai ini ketemu partai ini, ya enggak apa-apa. Besok yang kemarin ketemuan, ketemu partai lain, ya enggak apa-apa juga. Memang mau diapain? Selama mereka berangkat dari tujuan baik untuk kebaikan kita bersama, enggak masalah,” kata Adian di Graha Persatuan Nasional Aktivis (Pena) 98 di Jakarta Pusat, Kamis (4/5).

Hal tersebut disampaikan Adian menanggapi safari politik Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar dengan Ketua Umum DPP Partai Golkar, Airlangga Hartarto, dan Ketua Umum DPP Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Anggota DPR RI dari Fraksi PDIP itu menilai pertemuan antarketua umum partai politik untuk membangun koalisi adalah hal yang lumrah dilakukan sebagai persiapan untuk menghadapi Pemilu 2024.

“Tetaplah berangkat bahwa pertemuan demi pertemuan itu memang untuk membicarakan hal baik buat bangsa. Saya melihatnya seperti itu,” kata Adian yang juga menjabat sebagai Sekjen Pena 98.

Persatuan Nasional Aktivis 98 (Pena 98) menyatakan mendukung Ganjar Pranowo sebagai calon presiden yang telah diusung PDI Perjuangan pada Pemilu 2024.

Dukungan Pena 98 dibuktikan dengan pemasangan baliho yang bertuliskan “Kami Bersama Ganjar Pranowo” di markas kawasan Cokroaminoto, Menteng, Jakarta Selatan. Baliho tersebut dipasang pada Minggu, 23 April 2023, sekitar pukul 14.00 WIB.

Presidium Nasional (Presnas) Pena 98 DKI Jakarta Fendy Mugni yang dikonfirmasi menegaskan bahwa dukungan diberikan karena Ganjar Pranowo sosok pemimpin demokratis yang sesuai dengan visi misi pemimpin terdahulu dalam membangun negeri.

“Pena 98 menilai kepemimpinan Ganjar di 2024 mendatang dapat membangun Indonesia lewat program yang sebelumnya sudah dijalankan oleh Presiden Joko Widodo,” jelasnya.

Baliho di Markas Pena 98 terdiri dari sejumlah narasi dan foto Ganjar Pranowo. Ada foto Ganjar yang nampak rapih memakai jas dan peci ala Presiden pertama RI, Bung Karno. Di bagian dada tertulis: Ganjar Pranowo Presiden RI 2024.[prs]